

AUTOVÍA DE LA MESETA
Una gran obra del Partido Popular



Estamos muy orgullosos de esta obra

(aunque la inauguren otros... ¡con dos años de retraso!)

Enhorabuena: todos podremos disfrutar ahora de la **AUTOVÍA DE LA MESETA** en su recorrido por Cantabria. En el Partido Popular tenemos la gran satisfacción de ver terminada una obra por la que tanto hemos trabajado, durante toda una década, demostrando un compromiso real con Cantabria.

Y aunque ahora son otros los que la inauguran (por cierto, con dos años de retraso) lo importante es que por fin se encuentre al servicio del progreso y bienestar de nuestra tierra.



5 de marzo de 2002. El ministro de Fomento, el Presidente de Cantabria José Joaquín Martínez Sieso y el de Castilla y León Juan Vicente Herrera ponen la primera piedra de Aguilar-Límite con Cantabria.



15 de marzo de 2002. El ministro de Fomento, Francisco Álvarez Cascos y el Presidente de Cantabria José Joaquín Martínez Sieso ponen la primera piedra de Los Corrales-Molledo.



23 de abril de 2003. El ministro de Fomento y el Presidente de Cantabria José Joaquín Martínez Sieso ponen la primera piedra de Molledo-Pesquera.



27 de marzo de 2003. El Secretario de Estado de Infraestructuras y el Presidente de Cantabria José Joaquín Martínez Sieso ponen la primera piedra de Pesquera-Reinosa.



24 de septiembre de 2001. El ministro de Fomento y el Presidente de Cantabria José Joaquín Martínez Sieso ponen la primera piedra de Reinosa-Límite con Palencia.

Las ideas claras
con Rajoy es posible